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Antrag: Wasser im Stadtgarten 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Tesche,  

 

wir bitten Sie, nachfolgenden Antrag auf die Tagesordnung für die nächste Ratssitzung zu setzen:  

 

Die Verwaltung wird gebeten, Möglichkeiten aufzuzeigen, das Regenwasser im Stadtgarten 

vom Kanalnetz abzukoppeln um zur weiteren Verwendung nutzen zu können. Dabei soll ins-

besondere das Regenwasser, das von der Dachfläche des Festspielhauses anfällt, gesam-

melt werden. Hierbei ist die Verwendung des RW für die Anlage eines Teiches zu prüfen. 

Weiterhin ist zu prüfen, ob für ein solches Projekt Fördergelder beantragt werden können. 

 

Begründung:  

Die Trennung von Regen- und Schmutzwasser ist laut Landesbauordnung für Neubauten zwingend. 

Wir halten insbesondere das Festspielhaus aber auch die Liegenschaften im Stadtgarten dafür be-

sonders geeignet. Der anstehende Umbau des Festspielhauses bietet somit die Möglichkeit, bauli-

che Maßnahmen entsprechend zu realisieren. 

Seit geraumer Zeit ist die Koalition der Meinung, dass durch die Wiedereinrichtung eines Teiches im 

Stadtgarten dieser eine erhebliche Attraktivitätssteigerung erfahren würde.  

Die Kombination von Regenwasserabkoppelung und Errichtung eines Teiches ist zusätzlich nach-

haltig, gebührensenkend und stadtklimaverbessernd. 

 

 

Mit freundlichen Grüßen      

 

 

Marina Hajjar Holger Freitag Udo Schmidt  

CDU-Fraktion Fraktion B90/Die Grünen FDP-Fraktion  

CDU / FDP 
Bündnis 90/Die Grünen 
im Rat der Stadt Recklinghausen 

                 
Herrn 
Bürgermeister  
Christoph Tesche 
 
- im Hause - 

 

Ihr Zeichen Unser Zeichen  
haj-fr-sch-ra 

Datum 
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